



7 Pièces

300 m²

Réf. 3172492

14 000 €

Eze

Maison à louer (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare villa romantique et pleine de charme située à 5 minutes à pied de la plage d'Eze. Cette propriété paisible autrefois louée par le célèbre groupe de rock U2, est la propriété parfaite si vous recherchez un spacieux séjour relaxant sur la Côte d'Azur. Cette propriété de 300 m2 offre 5 grandes chambres doubles ainsi qu'un studio indépendant, une petite chambre de bonne et 5 salles de bain. La maison principale dispose de 3 chambres doubles avec salles de bains. Le petit plus provençal de cette propriété est la cuisine-véranda au plafond de verre offrant une convivialité exceptionnelle. Le pool ...

Rare romantic and full of charm villa located 5 minutes walk from Eze beach. This peaceful property formerly rented by the unique rockstar group U2, is the perfect property if you are looking for a spacious and relaxing stay on the French Riviera. This 300 m2 property offers 5 large double bedrooms as well as an independent studio, a small maid's room and 5 bathrooms. The main house has 3 double bedrooms with bathrooms. The little Provencal plus of this property is the kitchen-veranda with glass ceiling offering exceptional conviviality. The pool house includes two double bedrooms and a bathroom ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

